



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung Fußball

Bericht über die Saison 2007/2008

Hans Jakomet ging nach dreijähriger Trainertätigkeit der Seniorenmannschaften beim SVH zu seinem Heimatverein TTC Birkland zurück. Hiermit möchten wir uns nochmals für die Tätigkeiten sowie der guten Zusammenarbeit bei Hans Jakomet recht herzlich bedanken und wünschen ihm im weiteren Verlauf alles Gute.

Als neuen Trainer für die Seniorenmannschaften konnte Abt.-Leiter Robert Radler schon in der Winterpause den einheimischen und aktuellen A-Jugendtrainer Karl Grimm verpflichten. Konrad Schratt, der schon im Jugendbereich an der Seite von Karl Grimm spezifisch das Torwarttraining leitete, nahm jetzt auch zusätzlich unsere Seniorentorhüter unter seine Fittiche.

Die erste Mannschaft die sich nach anfänglichen Schwächen im Saisonverlauf steigerte, belegte mit 36 Punkten und 46:44 Toren noch einen guten 6. Platz in der Kreisklasse. Bester Torschütze war mit 10 Toren Edwin Arlt, gefolgt von Marco Fichtl (8) und Stefan Fichtl (5). Die meisten Spiele bestritt Günter Gornig mit 26 von 26 Punktspielen.

Ähnlich wie bei der ersten wurde auch bei der zweiten Mannschaft schlecht in die Saison der A-Klasse gestartet. Sie war vom 3. – 6. Spieltag auf einem Abstiegsplatz, schaffte aber mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung und 25 Punkten, sowie 27:55 Toren noch einen respektablen 10. Platz!

Die Treffsichersten waren mit je 5 Toren Michael Fichtl, Felix Hoffmann und Thomas Negele der neben Trainer Karl Grimm als Betreuer die Mannschaft zum Klassenerhalt führte. Mit 23 von 24 Punktspielen bestritten Andreas Herz und Demas Schmorell die meisten Einsätze.

Alle unserer sieben Nachwuchsmannschaften (F2 – A-Jugend), die im Spielbetrieb aktiv waren, wurden ehrenamtlich betreut!

F2-Jugend: Maximilian Thoma
F1-Jugend: Mathias Leibnitz
E2-Jugend: Edwin Arlt, Alexander Thoma
E1-Jugend: Markus Rieger
D-Jugend: Claudio Bayer
B-Jugend: Stefan Lukats
A-Jugend: Stephan Klieber

Die AH-Mannschaft trug 13 Freundschaftsspiele (6 Siege / 7 Niederlagen) aus.

Zwei Altpapiersammlungen, eine Nikolausfeier mit Tombola und eine Fußball-Dorfmeisterschaft sowie mit der Abteilung Eishockey zusammen eine Beach-Party wurden durchgeführt!

Am Anfang des Jahres wurde eine Etikettensammlung von Hacker-Pschorr gewonnen. Es wurden insgesamt 280.000 Etiketten gesammelt. Wir möchten uns bei allen Sammlern - besonders bei den Familien Leibnitz und Grimm, die die Sammlungen organisiert und sämtliche Getränk Häuser Tag und Nacht geplündert haben - bedanken. Der Gewinn waren 10.000 € für die Vereinskasse und ein Freundschaftsspiel gegen die Traditionsmannschaft des TSV 1860 München. Das Spiel wurde am 11. Mai 2008 durchgeführt und von unserer ersten bzw. zweiten Mannschaft mit 3:2 gewonnen. Laut Zeitungsbericht wurde eine „Museumsmannschaft“ des TSV 1860 geschickt, jedoch Ex-Bundesligastars wie Thomas Müller und Bernhard Winkler waren im Aufgebot. Bei Sonnenschein wurde das Spektakel von ca. 800-1000 begeisterten Zuschauern auf unserem Sportgelände beobachtet. Nach dem Spiel wurde der Festtag mit Musik im aufgestellten Zelt bei netter Geselligkeit ausgiebig gefeiert.

An der Jahreshauptversammlung am 02.07.2008 wurde bei den Neuwahlen Robert Knopp als Nachfolger von Robert Radler zum Abteilungsleiter, sowie Stephan Klieber als Nachfolger von Marc Belz zum Jugendleiter gewählt.

Unser Dank gilt allen Mannschaftsbetreuern, allen Helfern auf und um den Platz, ohne die ein Spielbetrieb in diesem Umfang nicht möglich wäre.

Außerdem allen Spendern und Gönnern, die uns mit Sachpreisen für Tombola, Plakat-/Bandenwerbung und Trikotspenden unterstützten.

Abschließend möchten wir uns noch bei unseren Zuschauern für die Unterstützung bedanken und allen Aktiven eine erfolgreiche und verletzungsfreie Spielzeit 2008/2009 wünschen.

Ihre Fußballabteilung

Robert Knopp - Abteilungsleiter